



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LA SOLUCIÓN DEL COVID

Autoría: ANA V. M. - 10 años



ANA Valbuena 10 años

ANA VALBUENA 10 años

LA SOLUCIÓN DEL COVID.

- Era un martes lluvioso y Ana estaba en su habitación resolviendo una ecuación de Matemáticas. Eran las 22:30 y estaba muy cansada. Su padre, que era médico, vino a casa y Ana espió que estaba diciendo que había un bicho (enfermedad) llamada Coronavirus. Su padre dijo que el covid se enfrentaba a los que intentaban acabar con él.
- Ana poco a poco se durmió. Soñó en inventar una cura (tratamiento), para derrotar al coronavirus. Esta, tenía un perro. Por la noche el perro le dió superinteligencia y al día siguiente estuvo todo el día haciendo vacunas y vacunas. Pero... había algo que no le acordaba.
- Se metió en Internet, y averiguó que tenía que poner la cura en el edificio más alto del mundo. Ella tenía 11 años y estudió que el edificio más alto del mundo era: Burj Khalifa. (Para distribuir la cura por la antena.)

Todas las personas del mundo estaban en presencia de esa maravilla.

Todos estaban aplaudiendo y el Coronavirus no tenía poder para dar enfermedades.

El padre de Ana fue a buscárla y estaba super orgulloso de ella.

Ana se puso muy contenta, pero el Coronavirus no había desaparecido. La niña fue a hablar con el bicho. El Covid le dijo una cosa. A Ana le sorprendió.

- Una semana después iban a entrevistar a Ana.

Ana dijo este discurso: el Coronavirus había venido porque los humanos nos portamos mal y hacemos muchas cosas mal. Ahora hemos aprendido una lección. Todos empezaron a aplaudir y Ana se convirtió en una de las científicas más famosas del mundo.

- Esta descubrió grandes hallazgos y siempre recordó las palabras del Coronavirus. Desde entonces, fue el fin del Covid.

Toda la gente se comportó muchísimo mejor.

- Reciclaban: papel y cartón, plástico y vidrio.

- Los niños no se peleaban y se comportaban como personas normales.

- Respetaban a los animales, plantas, no había polución y... no había guerras en el mundo!

Ana veía todo el plan fácil, pero no lo era. Se dió cuenta que tenía que tener la cura perfecta y no fallar en nada o el Globo Terráqueo desaparecerá. También se dió cuenta de que tenía que llegar al pico del edificio.

Aún era peor. Esta recordó las palabras de su madre: se enfrentaba a los que intentaban acabar con él. ¡Ella se estaba enfrentando!

Se puso muy nerviosa pero ella no se rindió y siguió adelante.

Una semana más tarde probó la cura y... ¡funcionaba! Se puso super contenta. El problema era ¿Cómo iba a llegar al pico del edificio? Ana, dio un suspiro y se estaba elevando. ¡Volaba!

Tenía todo controlado excepto que el Coronavirus había instalado una bomba para que Ana no pueda derrotarla.

La niña voló rápidamente al edificio. Le quedaban 10 segundos. (10-9-8-7-6-5-4-3-2-1...) ¡Bum!

La bomba explotó.

¡Pero! Ana. llegó a poner la cura en la antena!

Desde ese día Ana fue la persona científica para cambiar el planeta Tierra a mejor.

¡Ser científica es maravillosa!

Fin

COVID

: T G E L

